

29 de enero al 05 de febrero

Post

3,932 visitas

992 descargas

Índice de Movilidad Urbana 2018: Barrios mejor conectados para ciudades más equitativas

Autor: IMCO Staff



Descargas

[Boletín](#)

[Presentación](#)

[Fichas por ciudad](#)

[Ranking](#)

[Documento](#)

• El IMCO hace un llamado a los gobiernos locales para diseñar y ejecutar planes estratégicos de movilidad que tengan como prioridad a las

personas.

- Las ciudades mexicanas con la movilidad más competitiva son el Valle de México, Saltillo y Guadalajara, mientras que las menos competitivas son Villahermosa y Acapulco.
- En México, entre 1990 y 2015, los vehículos crecieron 3.5 veces más rápido que la población.
- En 2015, 15 de las 20 ciudades más importantes de México no registraron inversión en transporte público.